

Chorgesang im Pflegeheim

Männergesangverein Wald unterhielt Senioren mit bekannten Liedern

Wald. Am Mittwochnachmittag besuchten die Sänger des Männergesangvereins Wald das Pflegeheim Wohnpark Walder Höhe. Mit einem 30-minütigen Auftritt im Aufenthaltsraum beim Eingangsbereich unterhielten sie die Bewohner. Betreuungskraft Monika Bauer freute sich über den Besuch. Chorleiter Rudi Zimmerer vom MGV Wald begrüßte die Zuhörer und wünschte viel Spaß.

Die Sänger mit ihrem musikalischen Begleiter Rudi Zim-

merer am E-Piano boten den Gästen bekannte Lieder. Mit einem Aufgangl – „Liaba Hergott im Himmel“ eröffnete der MGV sein kleines Konzert. Gefolgt von dem Lied „Tiritomba“. Rudi Zimmerer leitete über zu dem deutschen Volkslied „In einem kühlen Grunde“. Er erwähnte, dass der MGV Wald 1950 im Gasthaus Ederer in Wald gegründet wurde. Durch den Gründungsdirigenten Josef „Pepe“ Ederer wurde dieses Lied einstudiert. Danach sangen die Sänger den

Schlager „Griechischer Wein“, den Thomas Schön am E-Piano begleitet. Es folgten Lieder aus Kärnten: „Wann du durchgehst durchs Tal“ und „I hab di gern“. Das Konzert endete mit dem alten deutschen Volkslied „Wahre Freundschaft soll nicht wanken“, wozu alle zum Mitsingen eingeladen waren.

Die Bewohner freuten sich über die vielen bekannten Lieder, es gab reichlich Applaus. Die Leiterin der Sozialen Betreuung, Heike Bruckner, bedankte sich.

rma



Die Sänger des MGV Wald bereiteten den Senioren mit ihren Liedern viel Freude.

Foto: Agnes Kain